



Soigner Gaïa et Bounty

Bounty et Gaïa sont d'adorables lapins béliers de trois ans, extrêmement câlins et affectueux. Nous avons adopté Gaïa il y a trois ans lorsqu'elle était bébé et Bounty il y a un mois auprès d'une association. Il y a quelques jours, Bounty a commencé à perdre beaucoup de poids, le 9 juin son état est devenu critique et il a fallu l'hospitaliser en urgence, en effet, Bounty semblait maigre, il ne mangeait plus et était très affaibli. Les vétérinaires, ne trouvant pas directement la cause de ce soudain amaigrissement, ils ont dû faire de nombreux examens et tests très coûteux. Il s'avère que Bounty était infecté par des parasites dangereux (coccidioses et vers ronds) qu'il a également transmis à Gaïa. Gaïa s'est donc retrouvée hospitalisée à son tour. Quelques jours après, retour à la maison pour nos lapins. Mais ensuite, encore des problèmes, Gaïa ne mange plus et s'affaiblit, elle développe un staphylocoque (dû à sa baisse d'immunité suite aux parasites)... Et se retrouve à nouveau hospitalisée. Nous sommes le 10 juillet, Gaïa est toujours hospitalisée et nous croulons sous les factures après un mois de recherches, de traitements et d'hospitalisations... Etant deux jeunes diplômés, nous avons besoin d'un coup de pouce pour couvrir tous ces frais, c'est pourquoi ils font appel à votre générosité et votre amour pour les lapins. D'avance un grand MERCI. PS : Nous savons qu'adopter un animal risque d'engendrer des frais conséquents, nous ne nous attendions

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/soignerbountyetgaia>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Gomez Elena